

Raccords rapides isocouple



Informations produits / Product information

Raccords rapides ISOCOUPLE avec ou sans anti-retour pare flamme Norme EN 730-1 / Norme ISO 7289-EN561

(Adaptable SAF/SCS/TLS/GCE). Verrouillage breveté. Raccords rapides permettant le branchement de plusieurs chalumeaux alternativement sur une même installation. Ils sont compatibles avec tous les autres raccords relevant de la même norme. Toutes nos connexions tuyaux sont prévues avec olives étagées permettant de monter, au choix, des tuyaux de Ø intérieur 6,3 à Ø 10 pour équipement oxyacétylénique et Ø 4 à 6 mm pour gaz neutre. Les raccords ISO sont livrés avec les colliers permettant le montage. Emballage sous SKIN PACK ou non. Les raccords ISO équipés de clapets anti-retour pare flamme incorporés assurent à l'utilisateur un maximum de sécurité selon la formule 2 en 1, en évitant notamment la multiplication de raccordements tuyaux/olives qui sont des sources potentielles de fuites.

ISOCOUPLE quick-release connectors with or without flameproof flash back arrestor Standard EN 730-1 / ISO 7289-EN561

(ADAPTABLE SAF/SCS/TLS/GCE). Patented locking system. Quick-release connectors enable several torches to be connected to the same installation. They are compatible with all other connectors respecting the same standard. All our pipe connections are supplied with multi-size junctions that can be used to fit pipes with a 6.3 to 10 mm internal Ø for oxyacetylene equipment and Ø 4 to 6 mm for neutral gas. The ISO connections are supplied with built-in FBA. Packed in SKIN PACK or not. The ISO connections, fitted with built-in flameproof flash back arrestor, provide maximum safety through the 2 in 1 formula, particularly avoiding the use of multiple pipe connections / junctions which are potential sources of leaks.

■ **ATTENTION :** Ne pas placer plus de deux paires de clapets anti retour pare flamme entre un chalumeau et un détendeur afin de limiter les pertes de charge.

■ **WARNING:** Do not put more than two pairs of FBA between a torch and a pressure reducer, to limit the pressure drop.

Tableaux des références et nomenclature tuyau/détendeur Reference table and hose/pressure regulator nomenclature

Tuyau
Hose

Tuyau
Hose

Réf. 150376

Mâle Male

Réf. 150377

Femelle Female

Ref.	Ref.	Descriptif Description	Montage Assembly
150375	150376 + 150377	Coupleur mâle / femelle GAZ NEUTRE Neutral Gas male / female coupling	Entrée et sortie olives étagées tuyau Ø 4 à 6 mm Inlet and outlet multi-size pipe junction for hose Ø 4 to 6 mm

Tuyau
Hose

Détendeur
Regulator

Réf. 150376

Mâle Male

Réf. 150381

Femelle Female

150380	150376 + 150381	Coupleur mâle / femelle gaz neutre Neutral Gas male / female coupling	Entrée détendeur écrou tournant 12 x 100 D Sortie olive étagée tuyau Ø 4 à 6 mm Regulator inlet 12 x 100 R turning nut. Multi- size pipe junction outlet for hose Ø 4 to 6 mm
150382	150376 + 150383	Coupleur mâle / femelle gaz neutre Neutral Gas male / female coupling	Entrée détendeur écrou tournant 1/4 D Sortie olive étagée tuyau Ø 4 à 6 mm Regulator inlet 1/4 R turning nut. Multi- size pipe junction outlet for hose Ø 4 to 6 mm
150388	150376 + 150387	Coupleur mâle / femelle gaz neutre Neutral Gas male / female coupling	Entrée détendeur écrou tournant 3/8 D Sortie olive étagée tuyau Ø 4 à 6 mm Regulator inlet 3/8 R turning nut. Multi- size pipe junction outlet for hose Ø 4 to 6 mm